



**UNE SAISON DE NAISSANCE**

Il y a des raisons de pleurer ce qui meurt, mais bien plus de raisons de célébrer ce qui naît. L'être divin-humain se libère des chaînes de la matière et entre dans un âge de lumière spirituelle. Être présent à cette naissance, c'est assister au plus grand spectacle de la longue histoire de l'évolution humaine.

La conscience de l'homme-animal cédera la place à l'âme consciente de sa divinité. Il n'est pas possible d'exprimer pleinement l'ampleur de ce tournant. L'onde de vie planétaire s'élève vers un royaume où l'amour et la sagesse, la grâce, la beauté et la lumière de l'âme humaine divine créeront une civilisation éclairée.



Nous vous exhortons à quitter le monde des mourants pour entrer dans celui des vivants. Derrière le chaos et l'anarchie de ces temps, un nouvel ordre est en train de naître au sein de l'âme humaine.

L'âge de la lumière à venir est l'âge de l'âme - l'âge de la conscience qui découle de l'éveil de l'âme humaine à ses origines spirituelles. Il se déroulera dans une bande passante plus élevée des fréquences de la Terre, où vous verrez que tout est énergie.

À la place des lignes de séparation qui ont aveuglé les humains quant à l'unité essentielle de toutes les vies, des points de lumière seront interconnectés au sein d'une mer illimitée d'énergies éthériques. La lumière de Dieu rentrera dans le monde comme un raz-de-marée arrivant sur les rives de la conscience humaine.

Dans le cycle d'évolution à venir, le monde sera imprégné de lumière de toutes sortes : la lumière de la compréhension et de la sagesse, la lumière de la beauté et de la vérité, la lumière du sens et du but, la lumière de la compassion et de l'amour.

La lumière de l'esprit découvrira la lumière de l'amour pur. La lumière de l'âme en expansion évoquera la lumière des Grands Êtres qui ont traversé les étapes de l'évolution humaine et qui résident actuellement sur des plans supérieurs. Beaucoup d'entre eux seront activement impliqués avec les êtres humains dans le rapprochement du "ciel et de la terre" et dans la co-création du nouveau monde.



Le chagrin se transformera en joie pour ceux qui auront ouvert l'œil intérieur de l'âme. Ils réaliseront que tout est dans l'ordre divin ; que les forces évolutives aident et guident le passage de la Terre vers un royaume plus subtil. Tout mène aux portes de la "nouvelle Jérusalem", où Dieu réintégrera la conscience humaine et où la sainteté sera restaurée dans la vie sur Terre.

Il est essentiel de réaliser que la vie est composée de nombreuses couches de réalité, dont la délimitation la plus nette se situe entre le monde visible et le monde invisible. Nous tirons davantage le rideau pour que vous puissiez vous rendre compte de la proximité des mondes intérieurs.



Tout comme on ne peut pas ouvrir une rose avant son heure sans en détruire les pétales, on ne peut pas forcer une âme humaine à s'éveiller avant la maturité du temps. Jusque-là, les mots ne sont que des mots à accepter ou à rejeter.

Mais lorsque le moment est venu, la lumière de la vérité jaillit de la page imprimée comme un éclair, illuminant les ténèbres. Cela se produira de plus en plus fréquemment au fur et à mesure que la nouvelle vague de lumière éthérique engloutira la planète.



La nouvelle vague de Vie planétaire s'approche rapidement de nos côtes, balayant sur son passage tout ce qui pourrait obscurcir les forces de lumière qui arrivent.

Le Logos planétaire, le Seigneur de la Terre, donne naissance à des royaumes de vie dans une dimension plus subtile. L'évolution de la conscience va se dérouler sur le plan éthérique. Ce n'est pas un "ciel", mais une dimension où les obstacles à la vie de l'esprit sont moindres. Nous sommes en train de télescoper un processus planétaire monumental qui se déroulera au cours de près de 26 000 orbites de la Terre autour du Soleil.

L'Âge de la Lumière englobera une "année céleste" entière - la période pendant laquelle notre étoile se déplace dans la bande des douze constellations qui encerclent sa Vie systémique.



Les fluctuations météorologiques extrêmes sont des signes du déséquilibre actuel de la vie sur Terre et aussi de l'atmosphère fluctuante dans laquelle la Terre existe. La Galaxie entière est pulsée par de nouvelles énergies qui affectent la vie de milliards de systèmes stellaires. C'est une saison de naissance pour les mondes dans les mondes.

Le nouvel âge et son nouveau monde sont à nos portes. Au lieu d'une terra firma régie par la gravité, le nouveau corps de la Mère du Monde sera une terra lucida régie par la conscience. Le Seigneur du Monde, le créateur de tout ce qui a toujours été, a déclaré un nouveau jour. La divinité sera exhumée de la tombe de la matière.



Lorsque l'obscurité est la plus intense, les étincelles de lumière sont plus facilement visibles. Lorsque les nuances de gris se transforment en noirceur, le plus petit point de lumière ressemble à une étoile. Dans ce monde mourant, il y a ceux qui ne voient que les ténèbres, et il y a ceux qui reconnaissent les étoiles. Ce sont eux qui sont en route vers l'âge de la lumière.

Vous quittez le royaume de la matière, lieu de naissance du Soi supérieur, et entrez dans un plan où ce Soi arrivera à maturité. Sous la direction des aînés spirituels, l'humanité donnera naissance à une civilisation d'âmes éclairées qui mettront en commun leurs énergies illimitées pour co-crée un nouveau monde.



Tout ce qui se produit actuellement est en alignement avec le plan de l'évolution. forces obscures qui s'accrochent à leurs forteresses dans les vallées de l'esprit humain taillent un chemin de destruction pour ce qui a dépassé son utilité ; les forces évolutives tracent une trajectoire vers la Lumière.

Les forces spirituelles qui ont amené la race à ce point d'émergence se balancent dans une nouvelle direction, alors que la matière s'estompe et que l'esprit s'épanouit. L'âme met déjà en lumière les limites de la conscience matérielle. La meilleure façon de profiter de ces temps est d'aller à l'intérieur et de puiser dans les courants cosmiques qui se déversent abondamment sur la Terre. En faisant leurs ondes de dons spirituels deviendront plus disponibles.



L'importance de cette époque pour l'humanité ne peut être comparée qu'à la naissance de l'espèce humaine, il y a des millions d'années. Des êtres extra-planétaires ont doté les animaux supérieurs de cette époque d'une étincelle de la faculté de penser, apportant une nouvelle dimension de conscience dans le monde naturel, parallèlement à la sensibilité des règnes minéral, végétal et animal.

Caché dans le pouvoir de raisonner et de penser abstraitement, qui a conduit au siècle des Lumières et à la naissance de la science et de la technologie modernes, se trouve le potentiel humain d'exprimer la divinité qui est sur le point d'apporter un changement encore plus radical.



Nous nous trouvons au seuil d'un nouveau monde, dans une nouvelle dimension de la Vie planétaire. L'avenir peut être entrevu dans les affirmations suivantes : tout est énergie, la lumière est une forme d'énergie, tous les êtres vivants ont un corps de lumière, l'onde de la Terre est sur le point d'entrer dans un champ de lumière.

Si vous pouvez saisir l'idée qu'une planète a de multiples incarnations, tout comme un être humain et un système solaire, vous entreverrez l'idée centrale que le corps d'une planète, d'un système solaire et d'un être humain peut prendre des formes plus subtiles au cours de leur évolution.





Beaucoup comprennent qu'une ère se termine mais ne comprennent pas que la nouvelle ère se déroulera sur un terrain plus élevé. Lorsque l'angle d'ascension commence, la vague de vie planétaire entre dans un territoire pour lequel il existe peu de termes descriptifs en dehors du langage de la lumière et des vibrations. La levée du voile éthérique révélera un monde de lumière chatoyant, un spectacle resplendissant de teintes et de textures, le ruissellement des rayons d'autres planètes et constellations dans la sphère de la Terre.

Après des éons d'incarnation dans la matière physique, seuls quelques êtres humains peuvent encore percevoir la réalité d'une "cité de lumière" —un monde supérieur où la lumière inhérente à la vie sera rendue visible.



Le cours entier de l'évolution humaine a conduit au moment où l'âme éveillée trouverait le chemin de la "terre promise". Les possessions matérielles appartiennent à la personnalité qui vit dans un monde de matière physique. La propriété privée est fondée sur l'apparence de séparation et la croyance qui en découle : qu'un objet, une ressource, voire une personne peuvent être appropriés comme propriété privée. L'âme ne possède rien d'autre que les fruits de l'expérience (tant positive que négative).

---

Elle ne possède que les accumulations d'amour et de sagesse durement acquises, l'intelligence supérieure et la volonté spirituelle.



L'énergie ne peut être possédée. Lorsque vous réaliserez que tout est énergie, la grande illusion du monde matériel sera exposée pour ce qu'elle est. Lorsque vous verrez que toutes les formes sont des tourbillons d'énergie maintenus ensemble par la conscience, l'erreur qui a emprisonné l'humanité depuis le début de ce cycle mondial sera révélée. Pratiquement toutes les guerres sont menées pour la propriété des ressources et la domination des personnes à qui elles appartiennent.

Les images d'explosion et de destruction qui marquent cette transition gravent dans les esprits humains l'impermanence de la matière et donnent vie à la réalité de l'âme. Les arguments qui résonnaient autrefois dans les couloirs moisis de l'académie ont pris fin alors que l'âme devient le lest dans un monde chaotiq.



L'idée d'un nouveau ciel et d'une nouvelle terre inspire l'humanité depuis des millénaires, bien avant l'Apocalypse souvent citée. Des personnes de toutes confessions ont nourri le désir d'un paradis sur terre, que beaucoup définiraient, dans les conditions mondiales actuelles, comme un monde juste et pacifique. En dépit des réalités les plus dures, les êtres humains se sont accrochés à la croyance qu'un temps viendrait où la Terre serait rachetée par des forces supérieures et rejoindrait "le royaume céleste".

Une nouvelle Terre naîtra au contraire de la fusion de deux royaumes de vie qui étaient séparés par un gouffre depuis des millions d'années. La croissance de la conscience humaine vers la Lumière de l'Esprit évoquera la présence d'Êtres supérieurs.



Dans les profondeurs de l'âme humaine, il y a toujours eu un désir ardent de retourner à un état qui existait il y a des éons, au début du cycle d'involution dans la matière, lorsque la matière et l'esprit n'étaient que vaguement différenciés. Cet état a été nettoyé de la mémoire active mais jamais complètement perdu.

Le rêve pérenne repose sur un âge dont les braises sont restées allumées dans les recoins les plus profonds de l'âme, en attendant le jour de la résurrection. Il y a deux mille ans, le disciple Jean de Patmos lui a donné la parole, évoquant le retour de Dieu à la fin des temps et la création d'un monde nouveau.

[Cliquez ici pour la section suivante](#)